
Bénédicte, chargée d’accueil 
 

Bonjour Bénédicte, pourrais-tu nous parler de ce que tu fais à l’IUGA ? 

Je suis chargée d’accueil, cela veut dire que j’accueille les personnes qui ont besoin d’une information ou 

d’aide. Cela va de l’étudiant qui cherche une salle à un professeur qui a besoin de matériel, en passant 

par quelqu’un qui veut des renseignements sur nos formations. L’accueil peut être sur site, par 

téléphone ou par mail. Malheureusement, depuis un an, c’est surtout par ces deux derniers biais que 

l’on me contacte, même si j’essaie d’être sur site dès que je peux. Mon bureau est au rez- de- chaussée 

du bâtiment géographie. 

Je m’occupe également du prêt de matériel, des réservations ponctuelles des salles, j’aide la scolarité 

pour les diplômes et les relevés de notes, du courrier, de la réception des colis et plein d’autres petites 

missions variées… 

Et depuis octobre, je m’occupe de la communication (sites internet et réseaux sociaux) avec Caroline 

Biard, la directrice administrative de l’IUGA. 

Qu’est ce que tu aimes à la Cité des Territoires ? 

Les gens qui y travaillent déjà ! Je suis arrivée en janvier 2020 et je me suis tout de suite sentie accueillie. 

C’est une petite équipe, pas une grosse usine. L’ambiance y est bienveillante, et stimulante aussi si on a 

envie de faire des choses et d’avancer.  

Et puis je trouve ça vraiment sympa de travailler dans une composante qui enseigne des matières 

« vivantes » ! Nos étudiants vont construire les villes, s’adapter à l’environnement, structurer les 

espaces dans lesquels mes enfants vivront demain. Ils auront de grands défis, sociétaux et 

environnementaux, à résoudre. Les matières qu’on leur enseigne ne sont pas figées : elles évoluent tout 

le temps. Si j’avais le temps, j’irais bien faire quelques incursions dans certains cours ! 

N’est-ce pas trop dur le télétravail ? 

Si ! Parler à des gens en vrai, parcourir les bâtiments dans tous les sens, redonner à ma mission d’accueil 

tout son sens, cela me manque beaucoup. Je n’ai jamais eu envie de passer toutes mes journées derrière 

un ordinateur, seule dans mon bureau… Et bien, je te confirme qu’en effet, cela ne me correspond pas 

du tout !!! Et je ne parlerai même pas de la gestion avec les enfants… 

Est-ce que, selon toi, il y a eu quand même de belles choses durant cette période ? 

Oui, de très belles propositions d’entraide ont été créées par des étudiants pour ceux qui se sentaient en 

difficulté ou isolés, comme les L1 notamment. Des lignes d’écoute, des soutiens pour les cours, des 

rencontres possibles par petits groupes à l’IUGA. Nous les avons relayées sur les réseaux sociaux et 

auprès des étudiants.  

Et puis, en septembre 2020, pour la rentrée, tous les services se sont surpassés pour accueillir les 

étudiants dans de bonnes conditions et en sécurité. On a limité et encadré le nombre de personnes par 

salle ; Soane et Chloé, du service ADE, ont remanié les plannings parfois du jour au lendemain pour 

dédoubler les classes ; avec le service informatique, on a géré les prêts d’ordinateurs pour les visios en 

direct ; le service de scolarité a organisé des créneaux par niveau pour les remises des cartes étudiant… 

Bref, on a tous donné beaucoup pour que nos étudiants puissent rester sur site le plus longtemps 

possible. Certains n’ont pas joué le jeu mais tant pis ! On a fait ce qu’il fallait et ce sont des décisions qui 

me rendent très fière de travailler ici. 


